

Protesta contra la corrupción Marcha paralizó

Chepe

◆ ALEJANDRA HERRERA Y
AGENCIA GN

alejandra.herrera@lateja.co.cr

Bastante paciencia debieron tener ayer los choferes que intentaron ingresar a “Chepe”, pues los sindicatos llenaron varias calles por la marcha contra la corrupción. Mientras que en el resto del país el apoyo estuvo suave.

En hospitales como el San Juan de Dios, Calderón y México algunos servicios se vieron afectados, incluso se suspendieron cirugías.

Los dirigentes de la Caja, APSE y Undeca salieron del parque de La Merced a las 9:30 a.m., y caminaron hasta el edificio de la Caja, donde estuvieron por unos minutos y luego siguieron hacia la Asamblea.

En Pérez Zeledón, las instituciones trabajaron con normalidad, solo algunos colegios se vieron afectados, pues muchos profesores se unieron a la protesta.

En el hospital Carlos Luis Valverde de San Ramón, unas 40 personas se unieron al paro, de las áreas de farmacia, laboratorio, enfermería, registro médico y lavandería.



De todo se valía para protestar.

REBECA ARIAS



El fuerte calor no fue molestia para los marchistas. REBECA ARIAS



SONIA VILLEGAS
PROFESORA

“Estamos luchando en defensa de la educación, de la Caja y de los derechos del trabajador”.



MINOR PICADO
PROFESOR

“El educador se ha tirado a la calle como una respuesta a lo que consideramos que es justo”.

Mientras que en Limón, un grupo de sindicalistas y maestros salieron a las 5:30 a.m., rumbo a la ca-



En Liberia, la protesta afectó más en los colegios. CARLOS VARGAS

pital, sin embargo, los colegios abrieron las puertas con normalidad.



El hospital Max Terán de Quepos trabajó con normalidad. MARIO GUEVARA